

19 de marzo de 2025

Presidenta Courtney Neron

Vicepresidenta Emily McIntire

Vicepresidenta April Dobson

Miembros del Comité de Educación de la Cámara de Representantes

RE: HB 2007 – Relacionada con el aprendizaje de verano; declarando una emergencia

Estimada presidenta Neron, vicepresidenta McIntire, vicepresidenta Dobson y miembros del Comité de Educación de la Cámara

Para que conste, mi nombre es Rocio Rosas. Soy una participante del programa de Educación de Adultos de Adelante Mujeres y el pasado año estuve apoyando La HB4082 porque reconozco la importancia de que existan oportunidades de aprendizaje extracurricular y de verano para nuestros niños y jóvenes en el estado de Oregón.

Hoy, en nombre de las niñas, niños y familias Latinas estoy aquí para pedirles que no apoyen la HB 2007, porque tal como está redactada, es insuficiente para brindar un apoyo integral a nuestra juventud en Oregón y no recoge ningún esfuerzo por abordar los programas extracurriculares, y esto sería una gran pérdida ya que los programas deben combinar tanto la parte académica como el desarrollo de habilidades que permitan fortalecer la salud socioemocional de nuestros jóvenes para que así puedan alcanzar de manera exitosa sus metas personales y profesionales.

Por el momento la HB 2007 solo abarca el apoyo al aprendizaje de verano enfocado en la alfabetización y no refleja lo que realmente necesitan nuestros jóvenes en el sistema K-12; ya que no reconoce la importancia de un enfoque holístico adecuado al desarrollo de nuestra juventud en el cumplimiento de sus metas académicas. Sabemos que una gran parte del aprendizaje de nuestros jóvenes viene de los programas académicos escolares pero también ellos aprenden dentro de sus comunidades, es por eso que me gustaría que a través de programas de verano y extracurriculares, un ejemplo de ello es el programa de

Desarrollo Juvenil Chicas que tiene el la organización Adelante Mujeres. Yo tengo algunos familiares y conocidos cercanos que sus hijas participan en el programa “Chicas” y he escuchado de ellos cuanto este programa extracurricular ha impulsado el desarrollo integral de sus hijas, enfocándolas de una manera positiva en la mejoría de sus resultados académicos y metas de desarrollo personal, desarrollando un fuerte sentido en ellas de pertenencia y comunidad que las impulsa hacia un futuro exitoso.

Insto a este comité a que continúe con el trabajo de la HB 4082 del año pasado. Necesitamos que nuestros representantes den seguimiento a la HB 4082 y a las recomendaciones de los grupos de trabajo para garantizar que nuestra juventud en Oregón reciba tanto los programas de verano como los programas extracurriculares que merecen para tener éxito en la escuela. En Adelante Mujeres, enviamos muchas cartas de apoyo para la HB 4082 directamente de parte de las familias participantes de los programas. Hoy le pido en nombre de todas esas familias que cumplan la promesa e intención del progreso logrado el pasado año para brindar un apoyo más integral a nuestra juventud en Oregón, no solo a través del aprendizaje de verano, sino también teniendo en cuenta la importancia de los programas extracurriculares para el éxito de los estudiantes

Atentamente

Rocio Rosas